



---

*"Illacaise engagée, je soutiens Virginie GANDRAND pour son écoute et un leadership féminin au service de notre commune."*

---

## FLORENCE GALLIERE

Florence Gallière, mariée, 2 grands enfants qui ont quitté le nid. Je suis **manager en informatique dans un grand groupe français**.

Je suis arrivée dans cette ville il y a 31 ans. J'ai tout de suite aimé cette commune avec sa grande forêt, qui offrait un cadre de vie à taille humaine.

Malgré son expansion, je suis très attachée à conserver à Saint-Jean-d'Illac une ambiance de village où tous les Illacaises et les Illacais se sentent bien. Néanmoins, je pense que cette ville peut et doit se moderniser afin de nous permettre de profiter d'un meilleur confort urbain.

A 62 ans, je m'engage auprès de **Virginie GANDRAND**, elle incarne à la fois ce modernisme mais aussi cet attachement au « bien vivre » des Illacaises et Illacais.

Elle a créé une liste libre de toute étiquette politique afin d'afficher une indépendance de parti et fédère autour d'elle des colistiers investis pour notre ville, qui par leur expérience apportent leur savoir-faire et leurs idées.

Je suis particulièrement sensible à la nécessité de dynamiser notre tissu culturel local afin qu'il soit un moteur de cohésion et d'attractivité. A la sécurité, en renforçant les liens avec la police municipale et les habitants. Et à poser un cadre de vie environnemental pour une transition écologique équitable.

Le peu d'actions menées depuis 2020 par le maire sortant m'a confortée dans ma volonté de renouveau à la mairie de Saint-Jean-d'Illac, dont je souhaite être actrice.

